

---

## BESCHLUSSVORLAGE

---

V/2014/1237

<u>Beratungsfolge:</u>	<u>Termin</u>	<u>Entscheidung</u>	<u>Öffentl.</u>
Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss	24.01.2018	Entscheidung	Ö

---

### Tagesordnungspunkt:



Straßenplanung Euskirchener Straße in Swisttal-Heimerzheim (K61)

---

### Beschlussvorschlag:

Der Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss nimmt die vorgestellte Planung des Straßenbauamtes des Rhein-Sieg-Kreises zur Sanierung der Euskirchener Straße in Heimerzheim zur Kenntnis und beschließt die Umsetzung der Maßnahme.

Die vorgestellte Planung zur Straßensanierung sowie die vorlaufenden Maßnahmen zu erforderlichen Sanierungsarbeiten an den Hauptkanälen und den Anschlussleitungen, sind den betroffenen Grundstückeigentümern in einer Anliegerversammlung vorzustellen. Über die Anliegerversammlung ist dem Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss hiernach zu berichten.

### Sachverhalt:

Die Fahrbahn der Euskirchener Straße in Swisttal-Heimerzheim weist zahlreiche Fahrbahnschäden auf. Es handelt sich hierbei um eine Kreisstraße. Der Baulastträger Rhein-Sieg-Kreis plant die umfängliche Instandsetzung der Fahrbahn von der Einmündung Kölner Straße bis zum Abzweig in das Baugebiet Rücklage Euskirchener Straße an der Ortseinfahrt.

Im Zuge dieser Arbeiten soll im Bereich der Häuser Nr. 2 bis 18/20 ein Gehweg neu angelegt werden um eine durchgehende fußläufige Anbindung zur Kölner Straße herzustellen. Weiterhin ist an der Ortseinfahrt eine Fahrbahnverschwenkung vorgesehen und es werden wo erforderlich die Borde und Beläge des Gehweges partiell instandgesetzt.

Durchgeführte Untersuchungen an den Kanälen und Anschlussleitungen kommen zu dem Ergebnis, dass diese vorlaufend saniert werden müssen. Diese Maßnahme ist für das 2. Halbjahr 2018 vorgesehen. Zeitgleich wird auch die e-regio die Hauptwasserleitung und ältere Hausanschlüsse austauschen. Die Arbeiten werden voraussichtlich bis Ende 2018 dauern.

Die Straßenbauarbeiten werden ab dem 2. Quartal 2019 ausgeführt.

Der Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss sollte gemäß Beschlussvorschlag beschließen.